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Trabajadores del Aeropuerto 
de Santiago deponen 
paro tras acuerdo con 
la concesionaria 
La empresa agradeció la disposición del sindicato por el 
desarrollo pacífico de la movilización, "que no generó 
alteraciones en la entrega de servicios a los pasajeros". 

dicato de trabajadores lograron un 
acuerdo para firmar un nuevo convenio 

colectivo, con vigencia por un periodo de 
dos años. 

De esa forma, durante la tarde de este 
viernes, se puso fin ala huelga que mantenían 
los trabajadores sindicalizados desde este 
jueves 12 de septiembre a las 07:00 hrs. de 
la mañana, con lo cual se reanudaron las 
operaciones regulares del principal terminal 
aeroportuario del país. 

La Dirección Regional del Trabajo Metro- 
politana Poniente informó ayer que "luego de 
unalargajornada de negociación liderada por 
la Directora Regional Metropolitana Poniente 
(s] Carolina Campos Valdivia, se llegó a un 
acuerdo que se traduce en la suscripción 
de una Contrato Colectivo por dos años”. 

La paralización- iniciada por el desacuer- 
do entre las partes respecto de factores 
como el monto de beneficios como el de 
alimentación y la ausencia de propuestas 
de reajuste en la remuneración- tenía un 
horizonte de movilizaciones por un plazo 
de 30 días. 

Ahora con el cierre del acuerdo, se re- 
anudará el funcionamiento regular del 

| a empresa Nuevo Pudahuel y el sin- aeropuerto de Santiago en las vísperas del 
peak de pasajeros que viajará en los días 
previos a las Fiestas Patrias. 

*El nuevo acuerdo incorpora diversos 
beneficios para los trabajadores y permite 
proyectar a la empresa hacia el futuro, con 
el propósito de entregar una experiencia 
de alto estándar a los pasajeros y usuarios 
del Aeropuerto de Santiago", aseguró la 
concesionaria Nuevo Pudahuel a través de 
un comunicado. 
Asimismo, la firma agradeció "la dispo- 

sición demostrada por el sindicato y los 
trabajadores, que no solo se expresa en el 
acuerdo alcanzado, sino también en el de- 
sarrollo pacífico de la huelga, que no generó 
alteraciones en la entrega de servicios a 
los pasajeros". 

“Se recupera por completo la normalidad 
en losservicios de nuestro aeropuerto tanto 
paravuelos nacionales como internacionales. 
Agradecer los esfuerzo que hicieron ambas 
partes que nunca dejaron de conversar y a 
los trabajadores que respetaron completa- 
mente los términos en los que una huelga 
se tiene que llevar a cabo, sin interrumpir la 
provisión de servicios mínimos”, indicaron 
desde el Ministerio de Obras Públicas. 

Cuatro empresas presentan ofertas por 
nueva concesión de Ruta del Itata 

"Después de dos años vamos a culminar 
unproceso que vaasignificarunanuevaruta 
del Itata, con una mejora de su estándar y 
condiciones de seguridad para los usuarios 
y usuarias de la zona. Esperamos que las 
aperturas económicas que vamos 
a realizar en Concepción, en 
octubre, también nos den fruto 
y quesignifique que vamosa 
tener porfin resuelto parte 
deloqueesuno delosnudos 
viales más importantes en 
de conectividad”, recalcó 
ayer viernes la ministra de 
Obras Públicas, Jessica López. 

La titular del MOP agregó que 
es muy relevante que existan cuatro 
empresas participando en este proceso, 
lo que "demuestra el interés que generan 
en el sector privado los proyectos de in= 
fraestructura". 

Por su parte, el director general de Con- 
cesiones, Juan Manuel Sánchez, destacó 
que "esta apertura económica ha tenido 
una competencia importante, porque se 

  

    
   

    

trata de una ruta que va atener una cantidad 
importante de obras, todo aquello que las 
comunidades habían estado esperando por 
mucho tiempo". Asimismo, sostuvo que 
el proyecto "pone a la ruta en el siglo XXI, 

'con medidas de seguridad vial, con un 
sistema de cobro que pone énfasis 

en el que usa paga, es decir, ya 
no va a haber solamente un 
troncal, sino que se va a pagar 
porel trayecto efectivamente 
recorrido”. 

El proyecto vial interurbano, 
que considera un plazo máxi- 

mo de 45 años de concesión, 
permitirá mejorar el estándar de 

seguridad y conectividad del tramo de la 
ruta que recorre las comunas de Chillán, 
Chillán Viejo, Ránquil, Florida, Tomé, Penco 
y Concepción; mejorando enlaces y cruces, 
instalando cámaras de seguridad, ilumina- 
ción y pantallas acústicas, nuevas calles 
locales, ciclovías, pasarelas, paraderos y 
circuitos peatonales, incorporación del free 
flow eliminando las casetas de peaje. E] 
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Bernardita Espinoza y 
Carlos Finat son elegidos 
como los nuevos consejeros 
del Coordinador Eléctrico 

Los ingenieros, quienes desempeñarán el cargo hasta 2029, 

aterrizarán en sus funciones el 11 de octubre próximo. 

Aunque se esperaba que el 17 de sep- 
tiembre se conocieran los nombres, este 
viernes se anunció quienes sucederán a 
dos consejeros del Coordinador Eléctrico 
Nacional, organismo que supervisa la 
operación del sistema eléctrico. 

El Comité Especial de Nominaciones, 
en sesión del 12 de septiembre, resolvió 
seleccionar como consejeros a Bernardita 
Espinoza Valdivia y a Carlos Finat Díaz, 
quienes desempeñarán dicho cargo hasta 
octubre de 2029. Así, los profesionales 
reemplazarán a la abogada Blanca Palumbo 

y el ingeniero Felipe Cabezas, cuyo período 
finaliza el próximo mes. 

El Comité Especial de Nominaciones está 
integrado por Marco Mancilla, secretario 
ejecutivo de la Comisión Nacional de Ener- 
gía (CNE); Cristina Orellana, Consejera del 
Consejo de Alta Dirección Pública; Nicolás 
Rojas, Presidente del Tribunal de Defensa 
de la Libre Competencia (TDLC), y Carlos 
Silva, integrante del Panel de Expertos. 

En un escrito publicado por la CNE en su 
sitio web, se señala que estas designacio- 
nes, que se harán efectivas a partir del 11 
de octubre próximo, se producen luego de 
la culminación de un proceso de selección 
que el Comité Especial de Nominaciones 
llevó a cabo entre julio y septiembre de 
este año. Se precisó que al concurso se 
presentaron 37 aspirantes, "de los cuales 18 
postulantes de connotada experiencia en 
el sector eléctrico pasaron ala etapa final". 

Durante el proceso, trascendió que fi- 
guraban en la lista de postulantes -entre 
otros- el exministro de Energía, Claudio 
Huepe, la actual integrante del Consejo 

que postularía por un segundo período, 
Blanca Palumbo, Luigi Sciaccaluga (Plata- 
forma Energía), el exdirector ejecutivo de 
Acera, Carlos Finat, y quien actualmente 
ostenta este último cargo en el gremio, 
Ana Lía Rojas. 

El proceso mantuvo expectante a la 
industria, ya que para varios es uno de los 
cargos más codiciados del sector eléctrico. 
Nosolo porla tarea que desempeñan como 
por la remuneración mensual que reciben 
de 320 Unidades Tributarias Mensuales 
(UTM), alrededor de $ 21 millones. Eso sí, 
el presidente recibe UTM 352, unos $ 23 
millones. Pero también, hubo ruido, ya 
que un cambio de criterio en el perfil de 
los postulantes despertó las alertas en 
el Congreso donde diputados advirtieron 
que se habría hecho con la intención de 
favorecer al exministro Huepe. 

  

El perfil de los 
nuevos consejeros 

Espinoza es ingeniera civil industrial dela 
Universidad de Chile, magíster en derecho 
mención derecho regulatorio y empresa en 
la Pontificia Universidad Católica de Chile, 
y cuenta con 30 años de trayectoria pro- 
fesional, destacando su rol como gerente 
general de las empresas Eletrans. 

Por su parte, Finat es ingeniero civil 
eléctrico de la Universidad de Chile, tiene 
más de 40 años de trayectoria profesional, 
ocupando roles gerenciales y directivos 
principalmente en la industria de energía. 
Fue director ejecutivo de Acera por nueve 
años y también se desempeñó como director 
ejecutivo del CDEC-SING. E]
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